



Einladung zum Film- & Diskussionsabend

„Der Preis der Mode“

Donnerstag, 27. April 2023

19.30 Uhr im Pfarrsaal Bad Zell

Die Preise niedrig, das Angebot riesig, aber was sind die Auswirkungen auf Umwelt und Menschen bei uns und in den Erzeugerländern.

Der Dokumentation „Der wahre Preis der Mode“ von Regisseur Andrew Morgan führt uns vor Augen, wie die Modebranche arbeitet und wer dabei auf der Strecke bleibt.

Frau Ingrid Gumpelmaier-Grandl, Inhaberin eines fairen Modelabels (www.fairytale-fashion.at) weiß, dass Mode auch ökologisch und ethisch vertretbar produziert werden kann. Sie ist Gewinnerin des ModeINNA 2022, einer Auszeichnung der Wirtschaftskammer für Innovation und Nachhaltigkeit im Modehandel.

Im Anschluss an die Veranstaltung können kleine Accessoires aus fairer Produktion erworben werden.

Diskutieren wir gemeinsam, welche Schritte wir setzen können, um aus dem negativen Kreislauf der „schnellen Billigmode“ auszubrechen.

Der Eintritt ist frei und wir freuen uns auf euch und einen regen Austausch.

